

浜の母ちゃんのお魚料理教室 11月13日(木)・来浦中学校

この料理教室は、大分県漁協女性部の魚食普及事業の一環として、地元で獲れた魚を使って魚料理をつくり、水産業への理解を深めてもらおうと、来浦中学校の全校生徒20人を対象として開催されました。

東国東海区女性部員の指導を受けながら、生徒の皆さんはなれない手つきで悪戦苦闘しながら、地元の特産品である夕チウオを使って、ガーリックムニエル、酸味スープやタイの刺身を調理。最後は、全員でおいしくいただきました。



空手道選手権 全国大会に出場を市長に報告



▲報告に訪れた(左から)重吉喜一郎国東小学校長、西尾和将くん、野田市長、母親の西尾美紀さん

12月14日(日)に神奈川県川崎市とどろきアリーナで開催される「第2回JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会」の小学校5年の部九州地区代表に、西尾和将くん(国東小学校5年)が選ばれ、10月22日(水)、野田侃生市長に報告に訪れました。西尾くんは、「全国大会は初めてだけど、優勝めざしてがんばります」と抱負を述べました。

国東神楽社100周年記念奉納夜神楽

11月22日(土)・国東町下成仏天満社

国東神楽(市指定無形民俗文化財)は、719年に宇佐神宮の宮司が伝えたとされていますが、その後幾度か絶え、1908年に国東神楽社が再興して現在まで継承されています。

再興100周年を記念して開催された奉納夜神楽では、国東神楽社(宮永英次社長)の皆さんが「国譲り」や「大蛇退治」など計十五番を披露。富永神楽(安岐町)、手野神楽(武蔵町)、武多都神楽(国見町)の友情出演もあり、集まった地元の皆さんや神楽ファンは、夜遅くまで神楽を楽しみました。



泉谷十七三さんが 文部科学大臣賞を受賞

となぞう

国見町岐部の泉谷十七三さん(67歳)が、平成20年度生涯スポーツ功労者賞を受賞し、11月21日(金)、野田侃生市長に受賞を報告しました。

同賞は、地域スポーツの普及、発展に貢献し、顕著な成果をあげたスポーツ関係者を表彰するもので、国見町内でスポーツ少年団の指導者として、また、県の役員としてスポーツの振興発展に貢献したとして泉谷さんが表彰を受けました。



◀(左から)高木副市長、泉谷さん、野田市長